

## Article publié par la Mairie d'Étampes le 01/06/2021 :



**MairieEtampes**

1 juin, 15:24 · 🌐

### L'EPS BARTHELEMY DURAND MOBILISÉ POUR LA JOURNÉE MONDIALE DE L'ENVIRONNEMENT

Pour la 3<sup>e</sup> année consécutive, l'Établissement public de santé (EPS) Barthélemy Durand, organise, ce mardi 1<sup>er</sup> juin, sa Journée mondiale de l'environnement, au travers de temps forts organisés sur son site d'Étampes : animations compostage, ateliers recyclage, expositions, concours... À destination des professionnels de l'établissement ainsi qu'aux patients et résidents, cette journée a pour objectif de sensibiliser sur les bonnes pratiques liées au développement durable, de créer un lien avec la nature, mais aussi de mettre en lumière les éco-gestes réalisés au sein de l'établissement. Depuis plus de 10 ans, l'EPS Barthélemy Durand s'investit en effet dans la cause environnementale en développant de nombreux projets innovants tels que l'éco-pâturage, l'élimination des produits phytosanitaires, l'implantation de ruches, un sentier nature au profit des patients et ouvert sur la ville, ainsi qu'un inventaire faunistique et floristique. Ces projets, dont certains ont été récompensés (label Animal & Cité en 2019), illustrent la volonté de l'établissement de limiter son impact sur l'environnement et de promouvoir une démarche qualité d'excellence tant au niveau des soins que des fonctions supports.

#Etampes

